

[Portada](#) | [Portada en PDF](#) | [Edición impresa](#) | [Hemeroteca](#)

Lunes 26.06.2006 | Actualizado 15.53



## SECCIONES

[Última Hora](#)  
[Tema del Día](#)  
[Santiago](#)  
[Comarcas](#)  
[Galicia](#)  
[España](#)  
[Internacional](#)  
[Deportes](#)  
[Economía](#)  
[Cultura](#)  
[Sociedad](#)  
[Comunicación](#)  
[Opinión](#)  
[Gente](#)



## CANALES

[Autos Lobelle](#)  
[Autoridad Portuaria de A Coruña](#)  
[Bodas](#)  
[CGAC](#)  
[Cines](#)  
[Clasificaciones fútbol](#)  
[Compostela Cultura](#)  
[Compras](#)

## Opinión



## Aires nuevos en la Red

La única web española sobre calidad del aire y niveles de contaminación atmosférica tiene factura gallega. El químico ambiental **José Manuel Vellón** y el biólogo **David Cartelle** dan forma desde hace año y medio a esta plataforma pionera en su especie, que pone a disposición del usuario series históricas y datos actualizados sobre el (contaminado) aire que respiramos, la evolución experimentada en los últimos años o la incidencia en el entorno de las emisiones industriales y el tráfico.

La divulgación de datos de interés público, el intercambio de información a nivel planetario a través de *software* libre y la preocupación por la degradación ambiental se dan la mano en el excelente proyecto de David Cartelle y José Manuel Vellón.

Qué municipios superan los valores límite de contaminación, cuál es la legislación ambiental vigente o cómo van a evolucionar las tasas de polen son algunos de los útiles servicios ofertados en la web.

En sólo año y medio, Troposfera recibe preguntas formuladas por universidades, centros oficiales y empresas de México D.F., punto crítico en materia de contaminación. Se han ganado la credibilidad del internauta y han puesto en la Red una idea redonda: verde e innovadora.

## COMENTARIOS

### Escribe tu comentario

Nombre

Título

Comentario